

Mit einer gutbesetzten Mannschaft von 8 Spielern startete der BSC in das Turnier in Leipzig. Vorab: Eigentlich hätten wir unter den 16 Mannschaften Turniersieger werden müssen.....gegen den späteren Vorjahressieger, der auch dieses Jahr das Turnier gewann, haben wir natürlich „unglücklich“ verloren. Ein eigener Fehler und eine Schiedsrichterfehlerscheidung (:) lies uns das Auftaktspiel verlieren. Eine weitere unglückliche Niederlage , zwei unvermögende Unentschieden und 2 Siege machten es möglich, dass wir den 9.Platz schafften. Selbst durch etliche Umstellungen fanden wir nicht zu einem guten Spiel. ABER:wie oben schon erwähnt...gegen den Turniersieger „unglücklich“ verloren UND gegen den weiteren Finalist Hertha BSC 1:0 gewonnen.